

Termine

Gelöbniswallfahrt Mariastein

Am 1. Sonntag im September

Zum Gedenken an die Treue und Opferbereitschaft der Tiroler Landsturmänner von 1915 bis 1918 findet jährlich eine Gelöbniswallfahrt statt, die in der Gegenwart durch den Österreichischen Kameradschaftsbund fortgesetzt wird.

Mariasteiner Frautag

Am 8. September/jährlich

Patroziniumsfeier stets um 9 Uhr im Innenhof.

Unterländer Wallfahrt

Am vorletzten Sonntag im September

Events

Gelöbniswallfahrt Mariastein

On the first Sunday in September

In remembrance of the faithfulness and willingness to make sacrifices of the Tyrolean reserve forces from 1915 – 1918, the comrades' association Tiroler Kameradschaftsbund organize a pilgrimage every year.

Mariastein Woman Day

8 September/every year

Holy Mass in honour of the church's patron saint in the inner courtyard, at 9 a.m.

“Unterländer Wallfahrt” – the pilgrimage of the lowlanders

At the penultimate Sunday of September

Kontakt

Informationen zu Wallfahrten, Hochzeiten, Taufen etc.

Wallfahrtskirche Mariastein

Pastoralassistent Michael Klauser

T: +43 5332 56474

M: wallfahrtskirche.mariastein@kirchen.net

Contact

Information on pilgrimages, weddings, baptisms etc.

Mariastein pilgrimage church

Pastoral assistant Michael Klauser

T: +43 5332 56474

M: wallfahrtskirche.mariastein@kirchen.net

Bildnachweis: Hannes Dabernig, Magdalena Laiminger



Ferienregion Hohe Salve
Innsbruckerstraße 1 | A-6300 Wörgl
T: +43 57507 7000
info@hohe-salve.com
www.hohe-salve.com



Mariastein
Wallfahrtskirche
Pilgrimage church

Wallfahrtskirche Mariastein

Abseits von allem Trubel die Natur genießen und Kultur hautnah erleben.

Nach dem Aufstieg der 150 Stufen zur Gnadenkapelle im Turm der berühmten Wallfahrtskirche Mariastein (um 1360 erbaut) wird man belohnt durch den Anblick des berühmten gotischen Madonnenbildes, das seit dem Spätmittelalter Gläubige aus nah und fern nach „Maria am Stein“ pilgern lässt. Die sehenswerte Wallfahrtskirche bietet neben den Ausstellungsgegenständen im Schlossmuseum, wie z.B. den Bildern aus der Zeit des Begründers der Wallfahrt (Freiherr Karl von Schurff: spätes 16. Jhdt.), den sakralen Gegenständen aus Gold und Silber, den Wallfahrtstafeln, Musikinstrumenten und der Asyl-rechtshand auch noch ganz besondere Glanzstücke in der Gnadenkapelle: die „Tiroler Landesinsignien“ mit dem Erzherzogshut und dem Zepter, gestiftet vom Landesfürsten Maximilian, dem Deutschmeister (um 1600).

Mariastein pilgrimage church

Enjoy nature away from the hustle and bustle and catch some culture.

After climbing the 150 steps to the Gnaden Chapel in the keep of the well-known pilgrimage church in Mariastein (built around 1360), you'll be rewarded by the sight of the famous Gothic Madonna which has been attracting pilgrims from far and wide to "Maria am Stein" (Mary on the stone) since the late Middle Ages. Apart from the exhibits on display in the castle museum, among them paintings from the time of Baron Karl von Schurff, founder of the pilgrimage site in the 16th century, various sacral objects of gold and silver, musical instruments and more, the unmissable pilgrimage church houses also some very remarkable gems in the Gnaden Chapel: the "Tyrolean Land insignia" with the archduke's hat and sceptre, given by Archduke Maximilian, Master of the Teutonic Order (around 1600).



Gottesdienste

Sonntags | 10.30 Uhr | Pilgermesse
(im Sommer bei Schönwetter im Schlosshof)
Montags | 18.00 Uhr | Heilige Messe
Mittwochs | 18.00 Uhr | Wortgottesfeier
Donnerstags | 18.00 Uhr | Rosenkranz und eucharistische Anbetung
Freitags | 15.00 Uhr | Heilige Messe
Samstags | 18.00 Uhr | Wortgottesfeier

Church services

Sundays | 10.30 a.m. | Pilgrims' Mass (in summer in the castle courtyard in fine weather)
Mondays | 6.00 p.m. | Holy Mass
Wednesdays | 6.00 p.m. | Liturgy of the Word
Thursdays | 6.00 p.m. | Rosary and Eucharistic Adoration
Fridays | 3.00 p.m. | Holy Mass
Saturdays | 6.00 p.m. | Liturgy of the Word

Führungen

Besichtigungszeiten: Ganzjährig von 9.00 – 17.00 Uhr
Eintritt frei!

Wallfahrtskirche Mariastein

Pastoralassistent Michael Klauser

T: +43 5332 56474 | M: wallfahrtskirche.mariastein@kirchen.net

Gertrud Astl

T: +43 680 2064180 | M: gertrud.astl@gmail.com

Anreise

Autobahnausfahrt Wörgl Ost:

Beim Kreisverkehr die 2. Ausfahrt auf die Bundesstraße 171 Richtung Kufstein – nach ca. 50 m links in die Europastraße und über Angath und Angerberg nach Mariastein.

Autobahnausfahrt Kirchbichl:

Beim Kreisverkehr die 2. Ausfahrt Richtung Niederbreitenbach nach Mariastein.

Busparkplatz vorhanden!

Guided tours

Visiting hours: 9 a.m. – 5 p.m. daily

Free admission!

Pilgrimage church Mariastein

Pastoral assistant Michael Klauser

T: +43 5332 56474 | M: wallfahrtskirche.mariastein@kirchen.net

Gertrud Astl

T: +43 680 2064180 | M: gertrud.astl@gmail.com

Anreise

A12 motorway exit Wörgl Ost:

2nd exit at the roundabout - along Federal Road B 171 in the direction of Kufstein – after ca. 50 m to the left into Europastraße and via Angath and Angerberg to Mariastein.

A12 motorway exit Kirchbichl:

2nd exit at the roundabout - in the direction of Niederbreitenbach to Mariastein.

Parking space for buses available!